

martes 9 de mayo de 2023

## Diputación e instituciones onubenses conmemoran el Día de Europa con el izado de la bandera y numerosas actividades

La programación, extensiva a numerosos municipios de la provincia, incluye sesiones informativas, encuentros, actos, además de la iluminación de la fachada de la Diputación



Descargar imagen

La Plaza de 12 de Octubre ha acogido esta mañana el izado de la bandera de Europa, acompañado por la interpretación en vivo del himno de la Unión Europea, con el que se ha dado inicio a la conmemoración del 9 de mayo, Día de Europa. Una programación diseñada por el Centro de Información Europea 'Europe Direct Huelva' que gestiona la Diputación onubense y que en este 2023 ha tenido una referencia al Año Europeo de las Competencias.

El acto institucional ha contado con la presencia de la diputada de Desarrollo

Territorial, Yolanda Rubio, acompañada por representantes de diferentes instituciones de la provincia,. El alumnado de los colegios Arias Montano, Marismas del Odiel, José Oliva de la capital ha tomado el relevo al izado de la bandera, participando en dinámicas y juegos sobre la Unión Europea a lo largo de la mañana, en la que también se han realizado una programación radiofónica especial en directo con motivo de la conmemoración. Asimismo se ha expuesto al público un stand informativo coordinado por 'Europe Direct Huelva' sobre la celebración del Día de Europa.

El Centro de Información Europea 'Europe Direct Huelva' también colabora con las actividades conmemorativas de la jornada de hoy que en los municipios de Almonte, Isla Cristina y Villanueva de los Castillejos.

Entre las actividades que se están desarrollando, desde el pasado domingo y hasta hoy se lleva a cabo la iluminación nocturna de la fachada principal de la Diputación de Huelva. Este año la programación destaca por hacerse extensiva a diversos municipios de la provincia; así, mañana miércoles, en el IES Catedrático Pulido Rubio de Bonares tendrá lugar un hackaton (encuentro de programadores para el trabajo colaborativo) sobre ideas empresariales. Y en el IES Don Bosco de Valverde del Camino, como Escuela Embajadora del Parlamento Europeo, se celebrará la Feria de las Ciencias.

El jueves 11 las actividades se trasladan a Aljaraque: en el Salón de Plenos del Ayuntamiento se ofrecerá la sesión informativa: Oportunidades de Empleo y Prácticas en la Unión Europea. Ya la pasada semana se realizó otra sesión informativa en el IES Catedrático Pulido Rubio de Bonares, en este caso sobre el Año Europeo de las Competencias y los jóvenes en la Unión Europea.

### **Impulsar la competitividad, la participación y el talento**

Disponer de una mano de obra con las competencias que demanda el mercado contribuye al crecimiento sostenible, conduce a una mayor innovación y mejora la competitividad de las empresas. El Año Europeo de las Competencias 2023 ayudará a las empresas, en particular a las pequeñas y medianas empresas, a hacer frente a la escasez de trabajadores cualificados en la UE. Promoverá una mentalidad de reciclaje y perfeccionamiento profesional, ayudando a las personas a adquirir las competencias adecuadas para empleos de calidad.

Las transiciones ecológica y digital están creando nuevas oportunidades para las personas y la economía de la UE. Los trabajadores cualificados disfrutarán de mejores oportunidades de empleo y participarán plenamente en la sociedad. Esto es clave para garantizar que nadie se quede atrás y que la recuperación económica, así como las transiciones ecológica y digital, sean socialmente justas y equitativas.

El Año Europeo de las Competencias dará un nuevo impulso para lograr los objetivos sociales de la UE para 2030 de que al menos el 60 por ciento de los adultos participe en actividades de formación cada año y al menos el 78 por ciento tenga trabajo.

La iniciativa también ayudará a alcanzar las metas de la Brújula Digital 2030, que pretende que al menos el 80 por ciento de los adultos cuente con capacidades digitales básicas y que haya 20 millones de especialistas en TIC empleados en la UE.

En la actualidad, más de tres cuartas partes de las empresas de la UE afirman tener dificultades para encontrar trabajadores con las competencias necesarias, mientras que solo el 37 % de los adultos reciben formación de forma periódica.

El Índice de la Economía y la Sociedad Digitales muestra que cuatro de cada diez adultos y uno de cada tres trabajadores en Europa carecen de capacidades digitales básicas. Las mujeres están infrarrepresentadas en las profesiones y los estudios relacionados con la tecnología, ya que solo uno de cada cinco especialistas en TIC y uno de cada tres titulados en ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas son mujeres.